

ズームアップ



待 厚岸ウイスキー サロルンカムイ発売 望のシングルモルトウイスキー

2月27日に、厚岸蒸溜所初の3年以上熟成原酒のみを使ったシングルモルトウイスキー『厚岸ウイスキー サロルンカムイ』の発売が開始されました。これまで熟成期間の短い『厚岸NEW BORN FOUNDATIONS』シリーズの第1弾から第4弾まで発売されています。

発売日の当日、特設コーナーが設けられた味覚ターミナル・コンキリエには、開店前から買い求める人が列をつくっていました。

紙 子ども読書推進事業『ぬいぐるみのお泊まり会』 を使ってケーキを作ったよ

2月15日、厚岸情報館で子ども読書推進事業『ぬいぐるみのお泊まり会』が行われました。

ケーキやさん工作会では、色紙などを使ってショートケーキやカップケーキを作りました。情報館職員による絵本の読み聞かせのあと、参加者が持ち寄ったぬいぐるみを情報館に預けました。ぬいぐるみ用のふとんに置かれたぬいぐるみたちは情報館で一夜を過ごし、翌日、参加者が迎えに来ました。



か 遊びのひろば わいいおひな様を作ったよ

2月26日、子育て支援センターで『遊びのひろば「おひな様作り』が行われ、子どもと保護者合わせて14人が参加し、一足早いひな祭りを祝いました。

歌あそびのあとに、手さげバッグになるおひな様作りを行いました。この日はうみえもんが子育て支援センターに遊びにきていて、おひな様とおだいり様にひなあられを食べさせるひなあられゲームやお絵かきクイズなど、うみえもんと一緒に楽しい時間を過ごしました。



厚 国立アイヌ民族博物館PR展 岸町で発見された丸木舟が常設展示

12月21日から1月15日の期間、海事記念館において『国立アイヌ民族博物館PR展 ヤヨペヨペ』が開催されました。

PR展では4月24日に白老町にオープンする国立アイヌ民族博物館の概要についてパネルで紹介したほか、常設展示される厚岸町で発見された丸木舟のクリーニング作業映像を公開しました。また、PR展期間中の1月11日には、国立アイヌ民族博物館職員によるムックリ制作体験と講演会が行われ、参加者は国立アイヌ民族博物館への関心を高めました。

